

Verset de la semaine du 11 février

« Voici que nous montons à Jérusalem, et tout ce qui a été écrit par les prophètes sur le Fils de l'homme s'accomplira » Luc 18, 31

Chers paroissiens, paroissiennes et amis,

Je vous parlais des élections dans le dernier Bloc-notes. Elles ont eu lieu dimanche dernier et nous pouvons à présent vous annoncer les résultats. Il y eu 60 votants, tous valides et la liste des cinq candidats est sortie à l'unanimité. Merci pour la confiance que vous faites à vos responsables. Nous souhaitons la riche bénédiction de Dieu à nos conseillers (ils seront officiellement installés le 14 avril), sans oublier tous ceux et celles qui de près ou de loin œuvrent pour le bien de la paroisse, pour vous tous d'ailleurs.

Devant nous, le temps du Carême. Il commencera mercredi prochain le 14 février, appelé Mercredi des Cendres (c'est très tôt cette année puisque Pâques sera célébré fin mars).

Concrètement et dans notre paroisse, nous débuterons ensemble le Carême au 1er dimanche du temps du Carême, le 18 février. C'est d'ailleurs un culte durant lequel nos catéchumènes participeront.

Carême, vient du chiffre 40, et représente un temps de réflexion plus approfondi sur la figure du Christ, sa venue, ses souffrances, sa mort pour nous sauver... Nous cheminerons symboliquement avec lui durant ces 40 jours de Carême, vers Jérusalem, lieu de son supplice. Ce qu'il a dit lors de cette montée à Jérusalem, vécu, nous interpelle. C'est un

temps où certains renoncent à tout ce qui est gras, moins de viande, du moins le vendredi, d'autres le vivent plus intérieurement... Je vous propose ainsi à l'entrée du Carême de prendre l'un ou l'autre engagement concret pour les 40 jours à venir. Nos frères et nos sœurs allemands appellent cela 'Sieben Wochen ohne', sept semaines sans...

Sans être accro au portable par exemple, ou un temps de lecture plus assidue de la bible, un temps où j'essaie d'être plus sensible au besoin des plus démunis etc. Il y a des engagements qui nous conduisent à renoncer, d'autres à agir. Les 40 jours de Carême sont à la fois un temps assez long, et en même pas trop, pour que nous puissions tenir un engagement. Le but n'est pas la performance, ni de culpabiliser si vous n'y arrivez pas -nous savons bien ce que peuvent valoir les bonnes résolutions de nouvel an. L'avantage est de le vivre clairement avec et devant Dieu. Cela aide, sans enfermer. C'est un chemin de liberté, pas d'esclavage.

J'en parlerai dès ce 'dimanche avant le Carême' où le thème sera 'En route vers la croix', mais nous prendrons l'engagement le dimanche suivant à un moment précis du culte, durant un temps de silence, en tête à tête avec Dieu. Et si vous ne pouvez plus ou peu venir au culte mais que vous avez à cœur de vous tourner vers Dieu et les autres, vous pourrez prendre votre engagement chez vous durant l'heure du culte du 18.2. C'est d'ailleurs une belle chose d'être en communion les uns avec les autres, présents ou non.

Autre chose concernant le 18 février. Comme c'est le 1er dimanche de Carême, nous débuterons également nos vêpres œcuméniques avec conférence de Carême le soir à 18h. la première aura lieu à l'église St-Aloyse, puis nous nous retrouverons à mi-Carême, le 10 mars, chez nous à l'église protestante et le dimanche des rameaux, 24 mars, à nouveau à l'église St-Aloyse. Ce ne seront plus des conférences longues comme ce fut le cas un temps, mais un apport en trois fois au cœur des vêpres proposé par frère Clément sur le thème 'Tous disciples missionnaires'. Bienvenue !

Il me reste à vous souhaiter un bon temps de Carême,

Fraternellement en Christ,

Pasteur Daniel Bernhardt.

AGENDA

Samedi 10 février. à 10h30

Catéchisme à l'église de Neudorf. 144 route du Polygone

Dimanche 11 février. à 10h15

Culte du dimanche Estomihi

En route vers la croix

« Voici que nous montons à Jérusalem. et tout ce qui a été écrit par les prophètes sur le

Fils de l'homme s'accomplira » Luc 18, 31

Textes du jour :

Psaume 31 – 1 Corinthiens 13, 1 – 13 - Évangile de Marc 8, 31 – 38 -

Amos 5, 21 – 24 (texte de prédication)

à 17h30. Concert des ensembles Catharsis & Catharsis Queen

au profit de la Banque alimentaire. billetterie

Mardi 13 février. à 19h30

Réunion du Conseil Presbytéral à l'Espace Schweitzer

Jeudi 15 février. à 14h30

Etude biblique à l'Espace Schweitzer

Samedi 17 février. à 16h30

Rencontre des enfants à l'Espace Schweitzer.

Bienvenue à tous vos jeunes de 3-11 ans ☐

Dimanche 18 février. à 10h15

Culte du 1er dimanche du Carême avec la participation des catéchumènes - Invocavit -

Thème de la Tentation

à 18h. Vêpres œcuménique avec conférence de Carême

Eglise Saint Aloyse

Vendredi 23 février. à 7h30

Office de Sainte-Cène. suivi du petit déjeuner